

----- Message original -----

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique îlot cheminant à Saint Renan

**De :** de RODELLEC Loane

**Pour :** pref-consultation@finistere.gouv.fr

**Date :** 19/09/2023 09:45

Madame, Monsieur,

En tant qu' habitante de Saint-Renan, je souhaite faire part de mon opposition au projet « îlot cheminant de Saint-Renan ».

Ce projet passe par la destruction du dernier poumon vert du centre-ville de la commune. Au vu du contexte environnemental actuel, je ne comprends pas comment la mairie, qui porte ce projet, ne prend pas en compte cette problématique. Dans la pièce explicative du dossier, le terrain que convoite la mairie est décrit comme une « friche », « en ruine ». Mais que faites-vous des derniers grands arbres qui offrent une bouffée d'air aux habitations avoisinantes ? Des fondations d'un autre siècle classées monuments historiques ?

Aussi, la mairie communique sur le projet en mettant en avant sa dimension sociale, notamment par la location d'appartements à destination de personnes âgées. Cependant seulement 20% des logements construits seront prévus à cet effet : c'est le minimum légal que respecte purement et simplement la mairie. Autrement dit, la portée sociale que pourrait avoir ce projet n'est clairement pas l'objectif. Pourtant, cet argument est utilisé pour vendre ce projet aux habitants de Saint-Renan.

Enfin, je m'oppose radicalement à ce projet car il ne s'inscrit pas dans une réflexion globale de l'aménagement urbain de la commune. Quand bien même il y aurait un besoin de logements à Saint-Renan, de nombreuses autres alternatives sont possibles : les habitations vacantes du centre-ville, les bâtiments de l'école du Petit Prince et de l'école Diwan qui déménagent toutes les deux dans l'ancien collège de Kerzouar, (dont une bonne partie restera toujours inoccupée), le site de Pen Ar C'hoat, Mengleuz etc.

Je vous remercie donc de prendre en compte mon témoignage pour l'enquête publique, en espérant que ma contribution permettra de revoir le projet « îlot cheminant » à Saint-Renan.

Bien cordialement.